



Lundis 22 et 29 Juin

publié le 30/06/2015

Fin d'année au jardin !

Lundi dernier, nous sommes allés au Parc Imbert : quelques souvenirs !





Hier, retour au jardin pour les élèves du groupe encore présents !
Nous avons dégusté nos carottes : récolte, préparation, dégustation ...





Nous avons fait le tour des différentes plantations puis nous avons arrosé :





Enfin, nous avons terminé par un goûter ! Merci à Séphora et Inès pour les crêpes !!!



Un grand merci aussi à Madame MOREAU Marylène pour son investissement tout au long de l'année dans

ce projet !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.